



Respaldan Sheinbaum y Evelyn la reforma electoral que impulsa AMLO

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, defendió la nueva reforma electoral que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador, al señalar que va encaminada a una democracia participativa. A su llegada al aeropuerto Juan Álvarez, Claudia Sheinbaum Pardo fue recibida por morenistas quienes gritaron “presidenta”. La mañana de este domingo la jefa de gobierno estuvo en la conferencia “La nueva reforma electoral”, que organizó el Comité Ejecutivo de Morena en Guerrero.

<https://suracapulco.mx/respaldan-sheinbaum-y-evelyn-la-reforma-electoral-que-impulsa-amlo/>